



TEATRO

3305

De París con éxito

Los caminos del Señor son insondables. Esta máxima religiosa debe parecerle bastante certera a Andrés Pérez. Cuando partió becado a Francia en 1983, por sólo cuatro meses, dificil-

mente se atrevió a soñar que interpretaría a Mahatma Ghandi nada menos que en un montaje de la Compañía "Le Théâtre du Soleil", dirigida por Ariane Mnouchkine (¿recuerdan el film "Moliere"?).

Andrés ya estuvo en Chile en 1986, cuando dirigió con gran éxito el montaje teatral callejero "Todos estos años", que fue visto por cerca de veinticinco mil personas.

Esta vez viene enviado por el Ministerio de Educación francés, con el fin de realizar un taller para actores nacionales, además de montaje teatral. Esa primera actividad es un Taller de Máscaras, que comenzará el 5 de octubre y tendrá lugar en el Teatro Q, hasta el 27 del mismo mes. El horario previsto es de 9 a 17 horas.

Antes, a mediados de octubre, regresará a París, donde se está filmando "La Indiada", para interpretar nuevamente su rol de Ghandi.

800165290



CAUDE 175 DEL 12 AL 18 DE SEPTIEMBRE DE 1988, p. 46.

SANTIAGO

De París con éxito [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

De París con éxito [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)